



Fontenay- aux-Roses

République Française
Liberté - Égalité - Fraternité

Le Maire
Conseiller départemental
des Hauts-de-Seine

Association FARàvélo
10 Place Sainte-Barbe
92260 FONTENAY-AUX-ROSES

Cabinet du Maire
Affaire suivie par : Stéphanie LE CALOCH
Tél : 01 41 13 21 03
Courriel : stephanie.lecaloch@fontenay-aux-roses.fr

Fontenay-aux-Roses, le 16 mars 2021

Monsieur le président, mesdames et messieurs les membres du bureau,

Depuis plusieurs années, notre équipe municipale s'est engagée dans la réalisation d'un plan vélo visant à faciliter l'usage des mobilités douces par nos concitoyens Fontenaisiens.

Cette volonté s'est traduite par la mise en place de cédez-le-passage cyclistes sur nombre de carrefours, le marquage des voies vélos dans les rues rénovées dans une ville 30 par définition cyclable, l'achat par la ville du FAR Bike mis à disposition de nos commerçants, l'installation de places de parking à vélo et bientôt de vélobox, l'adaptation de notre PLU visant à favoriser la pratique du vélo chez les plus jeunes ou le travail sur notre schéma directeur cyclable. Sur tous ces sujets, votre association a été associée.

C'est dans ce cadre que notre équipe a appuyé l'action de votre association qui milite en faveur de la pratique du vélo. Ce soutien s'est concrétisé par la création d'une école pour l'initiation à la pratique du vélo, dans un local municipal mis gratuitement à votre disposition sur la place de la mairie, offrant une visibilité importante à FARàvélo, par une subvention permettant l'achat des vélos, par la mise à disposition du matériel ainsi que de l'espace public nécessaire à la réalisation d'ateliers de réparation dit « FAR répar », et par les soutiens financiers récurrents de la ville.

Pourtant depuis un an, les prises de positions publiques de votre association, telles qu'exprimées par votre président, nous ont profondément surpris. Votre prise de position partisane en faveur d'une liste aux municipales, votre constance à occulter le rôle de la mairie dans chacune de nos réalisations communes, la diffusion de messages issus d'un parti politique via votre mailing liste ont fait naître un malaise croissant.

Le commentaire violent et insultant de votre président sur la dernière tribune mensuelle de la majorité municipale, l'appel à voter contre le maire de Fontenay aux Roses aux élections départementales dans le cadre d'un courrier aux adhérents de Faràvélo, la réalisation récente sans en prévenir la mairie, d'une expérimentation sur la voie publique susceptible de mettre en péril la sécurité des Fontenaisiens, ont franchi les limites d'une collaboration sereine.

.../...

.../...

C'est donc avec regret que nous nous voyons contraints de devoir suspendre la collaboration engagée avec Far à Vélo. Je vous serais reconnaissant de bien vouloir rendre, sous un délai d'un mois conformément à la convention qui nous lie, les clés du local de la place de Gaulle. Je demande également au département de suspendre l'autorisation d'occupation de l'espace public qui vous était accordée pour l'organisation d'ateliers « FAR Répar ».

Mais afin de ne pas pénaliser les Fontenaisiens désireux de pratiquer le vélo, la mairie organisera, dès le mois de mai, des séances d'initiation à la pratique du vélo. J'ai également demandé à l'association JDL Cycles d'organiser rapidement des ateliers de réparation sur la coulée verte.

Je regrette cette décision rendue inévitable par la politisation partisane désormais affirmée de votre association. Cet engagement partisan, s'il est parfaitement légitime à titre individuel, est, pour une association loi de 1901, incompatible avec l'utilisation de moyens publics.

Je vous prie d'agréer, monsieur le président, mesdames et messieurs les membres du bureau, l'expression de mes salutations distinguées.



Laurent VASTEL